

Gute Nachrichten



Liebe Mitglieder und Freunde der Hospizgruppe,

*ich freue mich sehr, Ihnen heute diesen Newsletter präsentieren zu können, denn wir haben gleich drei bedeutende Gründe zu feiern! Unser Bauvorhaben für das Hospiz- und Palliativzentrum geht in die entscheidende Runde, unsere Hospizgruppe hat 30-jähriges Jubiläum, und unser SAPV-Team kann auf 10 erfolgreiche Jahre zurückschauen. Das alles macht uns dankbar und stolz. Unser Leitmotiv ist nach wie vor „**Würdevoll leben bis zuletzt**“. Dafür stehen wir, dafür werben wir, dafür sind wir da. Mit all unseren Ideen, Innovationen, mit unserer Qualität, mit unserem Verstand und mit unseren Herzen. Daran wird sich auch in den kommenden 30 Jahren nichts ändern.*

Herzliche Grüße

Ihre Alexandra Schramm
Vorstandsvorsitzende

Ein kluger Mann hat einmal gesagt: „Sei wie eine Briefmarke. Bleib an einer Sache dran, bis Du am Ziel bist.“

Diesen Ratschlag haben wir befolgt. Es hat sich gelohnt: Gab es in unserem letzten Newsletter im Oktober 2022 noch nichts wirklich Positives über unser Bauvorhaben zu berichten, so ist dies heute zum Glück ganz anders: Stolpersteine und Hürden, die die Realisierung des neuen Hospiz- und Palliativzentrums blockiert oder verzögert hatten, sind inzwischen aus dem Weg geräumt.

Zur Finanzierung

Wir konnten eine regionale, gemeinnützige Stiftung von unserem Vorhaben überzeugen und als Partner gewinnen. Sie wird einen großen Teil dazu beitragen, die Finanzierung zu stemmen. Dadurch können wir nun doch einiges realisieren, was ursprünglich geplant war, aber aus Spargründen sonst dem Rotstift zum Opfer gefallen wäre – beispielsweise die Teilunterkellerung, den großen Veranstaltungsraum mit Foyer und die Außentreppe mit zusätzlichen Eingängen in die oberen Stockwerke. Das inhaltliche Konzept (Büroräume für SAPV und unsere Hospizgruppe, Cafe, teilstationäres Hospiz, drei Hospizapartments) werden wir beibehalten. Nähere Erläuterungen hierzu finden Sie auf unserer Website oder in den Jahresberichten 2021 und 2022.

Dank an die Mitglieder

In unserer Mitgliederversammlung im April wurden wichtige Beschlüsse zum geplanten Hospiz- und Palliativzentrum gefasst. Wir freuen uns über das in uns gesetzte Vertrauen und das einstimmige Votum.





Was wurde in diesem Jahr erledigt - was kommt noch?

Im Januar wurde der Erbpachtvertrag zwischen der Stadt Aschaffenburg und unserer Tochtergesellschaft HPZ Aschaffenburg gGmbH notariell geschlossen. Im April stellten wir bei den Kostenträgern den Antrag für eine Inaussichtstellung des teilstationären Hospizes. Das ist wichtig, damit wir einen Versorgungsvertrag bekommen, der die Planung absichert. Ebenfalls im April haben wir den Bauantrag zur Prüfung eingereicht. Als Nächstes steht die Ausschreibung der Gewerke an. Konkret mit der Baumaßnahme starten wollen wir noch in diesem Jahr. Wir werden Sie rechtzeitig informieren, wann genau der erste Spatenstich stattfinden wird. Einzugsbereit ist das neue Hospiz- und Palliativzentrum voraussichtlich nach ca. eineinhalb Jahren Bauzeit. Was lange währt, wird hoffentlich umso besser!

Und zu unserem Jubiläum ...

... steht für das Jahr 2023 auch noch einiges im Terminkalender. Blättern Sie in unserer Veranstaltungsbroschüre und lassen Sie sich inspirieren. Karten gibt es bei uns im Hospizbüro. Manche Events waren schnell ausverkauft – für einige konnten wir Zusatztermine organisieren.

Freuen Sie sich auf tolle Erlebnisse, die noch dazu einem guten Zweck dienen. Denn wenn Sie Tickets kaufen bzw. Gutscheine verschenken, unterstützen Sie damit unsere Arbeit. Wir sagen Dankeschön und wünschen viel Vergnügen!



Bei unserer Mitgliederversammlung im April wurde unsere ehemalige Mitarbeiterin Heidi Magerl (auf dem Foto rechts) zur 2. Vorsitzenden der Hospizgruppe gewählt. Sehr gerne hat sie als eine ihrer ersten „Amtshandlungen“ Christine Lisson in ihrem schönen Garten besucht und die Spende entgegengenommen.

„Spendenwachstum“

Manchmal keimen die besten Ideen ohne langes Grübeln, ganz spontan. So war es bei Christine Lisson. Sie hörte einen Vortrag über die Hospiz- und Palliativangebote am Bayerischen Untermain, bei dem das geplante Hospiz- und Palliativzentrum vorgestellt wurde. Gerne wollte sie – Hobbygärtnerin mit zwei „grünen Daumen“ – dies unterstützen.

Was daraus wurde, hat uns begeistert. Vor ihrer Garage hat sie drei Tage lang selbst gezogene Setzlinge für Gemüse- und Blumenpflanzen gegen eine Spende angeboten. Die Aktion war, so sagt sie, ein Gemeinschaftsprojekt: „Meine Nachbarin hat Pflänzchen beigesteuert, sie und mein Vater haben beim täglichen Aufbau geholfen, mein Sohn beim Abbau. Den Pavillon stellte uns ein Freund zur Verfügung. Bausteine für Baustein, sozusagen.“

Stolze 237 Euro sind das Ergebnis dieser tollen Aktion. „Vielleicht lassen sich auch andere beflügeln, auf kreative Art Geld für die gute Sache zu sammeln. Das würde mich sehr freuen“, sagt Christine Lisson. Und wir stimmen ihr natürlich aus vollem Herzen zu.

Darüber freuen wir uns sehr

Seit unserem letzten Newsletter haben uns wieder Privatleute und Unternehmen durch den Kauf von symbolischen Bausteinen oder Geldspenden unterstützt. (Bronzener Baustein = 100 €, Silberner Baustein = 300 €, Goldener Baustein = 500 €). Dafür bedanken wir uns sehr.

- **Adam Hörnig Baugesellschaft mbH & Co. KG**, Aschaffenburg, 10 Goldene Bausteine
- **ASL Automatisierung GmbH**, Großostheim, 2 Goldene Bausteine
- **Baumann Leif**, Aschaffenburg, 1 Silberner Baustein
- **Burgheim Werner Prof. Dr.**, Mainz, 1 Goldener Baustein
- **campoint AG**, Seligenstadt, 10 Goldene Bausteine
- **Chiampi Xavier**, Aschaffenburg, 3 Goldene Bausteine
- **Der böse Wolf Tattoo**, Kahl, 1 Bronzener Baustein
- **Fries Christian**, Laufach, 1 Silberner Baustein
- **Gebhard Uschi und Klaus**, Aschaffenburg, 1 Goldener Baustein
- **Gesangsverein Sängerkunst Sailauf**, Sailauf, 2 Goldene Bausteine
- **Hartmann Roland und Susanne**, Aschaffenburg, 1 Goldener Baustein
- **Heßler Birgit**, Aschaffenburg, 1 Bronzener Baustein
- **Inner Wheel Club Aschaffenburg**, Aschaffenburg, 3 Goldene Bausteine
- **Kampfmann Inneneinrichtung GmbH**, Mömbris, 2 Goldene Bausteine
- **Lehmann Dieter**, Aschaffenburg, 1 Goldener Baustein
- **Ludwig-Infanger Matthias**, Aschaffenburg, 1 Silberner Baustein
- **Muhr Edda und Emil**, Aschaffenburg, 1 Goldener Baustein
- **Praxis für Logopädie Richter Uta**, Mainaschaff, 1 Bronzener Baustein
- **Roos GmbH & Co. KG**, Mainaschaff, 2 Goldene Bausteine
- **Rückert Klaus**, Aschaffenburg, 1 Silberner Baustein
- **SFC Software for Companies GmbH**, Hösbach, 1 Goldener Baustein
- **SBS Objekte GmbH**, Goldbach, 1 Goldener Baustein
- **Thierolf Simone**, Aschaffenburg, 1 Silberner Baustein
- **Volz und Herbert GmbH**, Alzenau, 2 Goldene Bausteine
- **Woeber-Bagliani Katja**, Aschaffenburg, 1 Silberner Baustein
- **Zimlich Sabrina**, Aschaffenburg, 1 Bronzener Baustein

Herzlichen Dank auch den Spendern, die namentlich nicht genannt werden wollen. Und schon im Voraus ein ganz großes Dankeschön an alle, die uns in den kommenden Wochen mit dem Kauf eines symbolischen Bausteins oder einer finanziellen Zuwendung unterstützen.

Nach wie vor wird jede Spende gebraucht und ist mehr als willkommen!

Herzlichen Dank